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利便性と経済性を 向上させる公共交通再編令和３年度
注目の事業

昨年との比較
３年度 ２年度 増減額

地方交付税 21億6,000万円 20億9,000万円 7,000万円
町債（借入金） 6億9,420万円 12億3,660万円 ▲5億4,180万円

昨年との比較
３年度 ２年度 増減額

人 件 費 ９億8,556万円 10億285万円 ▲1,729万円
補 助 費 等 ８億2,133万円 7億5186万円 6,947万円

予算の内訳

○　こんにちは　みささ議会です　令和３年（2021）４月2
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利便性と経済性を 向上させる公共交通再編
公共交通再編実施事業が始まります

　長年、路線バスを主体として運行されてきました町の公共交通について、令和３年10月から小河
内線と穴鴨線で新たな取り組みが開始されます。

○公民館など集落の中心部での乗降が可能に
　「町営小型車両運送」を導入し、これまで路線バ
スが入れなかった山間部の集落内にも乗降場所が設
けられます。また、三朝町役場前を連絡ポイントに
設定し、上井・三朝線、三朝線と接続するほか、（仮
称）徳本線の新設により三朝温泉病院への通院にも
利用できるようになります。
○デマンド運行等によるコスト削減へ向けて
　これまでの乗車の状況から、必要とされる時間帯
に路線バスと町営小型車両運送を組み合わせた形で
の運行となり、予約制（デマンド運行）と乗換の導
入により、ランニング（運行）コストの削減を目指
します。

○安全性を第一に考えた運行体制づくり
　運行は14人乗りワンボックス車両を使い、町か
ら運行事業者へ委託する形でスタートし、スムーズ
な運行体制が構築できるよう検証していきます。

○今後のスケジュール（予定）

５月 地域等の意見を踏まえた最終案を決定
（三朝町地域公共交通協議会）

６月 中国運輸支局への登録申請と運行準備
10月 運行委託事業者による運行開始

デマンド運行の接続イメージ
上り線：お出かけ便

下り線：お帰り便
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令和３年度 一般会計予算を可決
一般会計予算審査特別委員会報告

　３月16日に一般会計予算審査特別委員会（松原茂隆委員長）を開催しました。この委員会は
５名の委員で構成され、総務教育・産業民生常任委員会で審査した一般会計予算の内容を、さら
に細かく審査するものです。その結果、１件の事業に対して意見を付し、すべて原案のとおり可
決すべきものと決定しました。

移住定住促進事業
1,010万円

意見
　移住定住に向けて総合的に紹介するような情
報提供がなされていない。もっと魅力ある情報
提供の仕方を考えるべき。

回答
　町ホームページでは移住定住の補助制度を
紹介し、ふるさと鳥取県定住機構ともリンクし
て情報を提供しているが、さらに総合的かつ魅
力的な情報発信となるよう検証し、改善に努め
ていきたい。

新型コロナウイルス
ワクチン接種体制確保事業

意見
　新型コロナウイルスワクチンの集団接種につ
いて、本町はどのように考えているのか。また、
接種率向上のための交通手段の確保が必要と
考えるが、検討されているのか。

回答
　集団接種の会場は文化ホールを想定してお
り、交通手段の確保対策としては送迎バスの運
行を検討している。なお、医療機関等での接種
については、中部医師会で調整中である。

健康診査費 1,758万円

意見
　各種がん検診の受診率向上のため、未受診
者への働きかけはどのようにしているのか。特
定健診のように再三にわたる受診勧告が必要
ではないのか。

回答
　受診率の向上は大きな課題。広報や未受診
者へのアプローチの仕方について再度見直し、
さらなる受診率の向上に取り組んでいきたい。

予防接種費 1,619万円

意見
　高齢者インフルエンザ予防接種の助成につい
て、65歳以上の満年齢になってからでなけれ
ば助成の対象とならない。誕生日以前に自費で
接種した場合でも、誕生日以降に補助が受けら
れるような対応は取れないものか。

回答
　65歳以上の方が接種される場合は、副反応
による健康被害があった場合に救済措置の対象
となることから、国の基準どおりに行っている。
また、インフルエンザの流行期とワクチンの効
果期間等も加味し、現行のとおり実施していく
こととしたい。

ワクチン接種予定会場（文化ホール）

○　こんにちは　みささ議会です　令和３年（2021）４月4
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竹田保育園運営費 1,766万円

～付帯意見～

意見
　将来、出生数の減少を見込んで保育所の再編
を含めて、竹田保育園のあり方を再度、早急に
検討すべきではないか。

回答
　近年の急激な出生数の減少について、原因や
動向を見極めながら、現在示している方針に基
づき、時期を早めて検討する必要があると考え
ている。

　予算審査特別委員会として、１件の事業に対して次の意見を付け加えました。

○�公共交通再編実施事業について、コスト面に十分配慮しつつ検証を進める中で、将来的に町財政負担の
増加が見込まれる場合には、抜本的な見直しを含め検討すること。

三朝の特産物振興加速化
プロジェクト 425万円

意見
　新規作物取組支援として10万円が計上され
ているが、新規作物に取り組んでみようと思え
る金額ではない。

回答
　新年度から農業改良普及所や JA、役場とで
協議の場を持ち、本町に合った新規作物につい
て検討していく。具体案がまとまった段階で時
期予算化について議会で協議したい。

国民宿舎事業出資金
26,400万円

意見
　平成29年度からの指定管理者による施設運
営が、令和３年度で満了となる。今後の進め方
をどのように考えているのか。

回答
　令和３年度で不動産鑑定を行い、その結果を
もって交渉に向けていくこととなる。コロナ禍
ではあるが、令和３年度末までには売却、指定
管理継続など含めて交渉しながら、総合的に判
断していきたい。

空き家等撤去費助成事業
300万円

意見
　町内の危険家屋に対して、積極的に解体を促
すよう活動すべきではないか。

回答
　危険家屋については近年、近隣の方からの苦
情が増えてきており、その都度、適正管理する
文書を出しているが改善されない事例も多い。
今後は文書だけでなく、所有者に対して現地で
の助言等も必要になってくると考えている。

竹田保育園 ブランナールみささ
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税収納等のキャッシュレス化
は経費や手数料が高いと聞く
がメリットはあるのか。
衛生面や納税者の利便性を考
えると、若干は手数料が上がっ
ても時代の流れで対応が必要。

　
三朝自動車班の消防ポンプ車
整備費は幾らか、特殊装備は
あるか。
価格は29,114,893円でオート
マチック車の予定、特殊装備
は無い。

　
コミュニティースクールと学
校支援推進事業の違いは何か。

学校支援推進事業は従来のボ
ランティア活動で、コミュニ
ティースクールは実施に向け
た検討会議である。

　
見直し対象411件のうち350
件が省略可能とあるが、代わ
りに自署が必要か。
変更で自署を求めるものでは
なく、印刷物でも申請者の意
思確認できれば、押印も自署
も不要なものもある。

　
ICT 教育が進むと学校に行け
ない子どもも機器を貸出せば
勉強できる。一人の教育を大
切にすべき。

不登校や病気で授業を受けら
れない生徒もおり、今後検討
する必要がある。

　
福祉センター指定管理者の社
協の経営状況は危惧されるこ
とが多いと聞くが。
社協に限らず訪問介護事業は
移動時間が報酬算定されず、
山間部では人件費に見合わな
いことから、介護サービス人
員の融通が利く「基準該当事
業所」に変更して対応する。

総務教育常任委員会
収納のキャッシュレス化
推進

防災基盤整備事業
　4,596万円

コミュニティースクール推
進事業 24万円

申請書等に必要な押印見
直し

GIGAスクール構想・ICT
教育

社会福祉協議会の経営状
況

　
　

ごみ袋の値段が近隣市町に比
べて高いと聞くが、ごみ減量
化の政策か。
値段設定はごみ減量化を目的
としたものである。

　
令和２年度からの設置ではな
かったのか。
こども園の指定管理の検討等
を受けて実施するもので、令
和３年度から実施する。

　
インバウンドコーディネーター
活動経費はどういう経費か。
国際交流員のマリーを任命して
いる。インスタグラムで三朝温
泉や三朝町など紹介しており、
それに要する消耗品など。

　
交付金の申請件数はどの程度
を想定しているのか。
130件程度を想定している。
交付は売り上げ15％以上減の

事業所を対象に従
業員の人数に応じ
て６段階程度を設
定しようと思う。

　
東小鹿はトラクター購入支援
だが、泉の里（今泉）は何を
整備するのか。
米の乾燥機、色彩選別機など
乾燥施設一式を計上している。

　
耐震診断は無料であるが、耐
震改修には多くの経費が掛か
り計画を策定してもなかなか
進まないのでは。
計画策定は国の交付金を受け
るためのもので、補助率につ
いては国の制度に準じている
が、町独自の嵩上げ要望が多
ければ考える必要がある。

産業民生常任委員会

塵芥処理経費 5,096万円

幼保小連携コーディネー
ターの設置

外国人観光客誘致対策事
業 89万円

事業継続支援交付金（新型コロナ
ウイルス感染症対策） 3,000万円

集落営農体制強化支援事
業 858万円

建築物耐震診断改修費補
助金 285万円

常任委員会で慎重審査　委員会における主な質疑

三朝町立福祉センター

入り客増が待たれる三朝温泉

○　こんにちは　みささ議会です　令和３年（2021）４月6



三朝町は、執行部答弁を除き 1人 20分以内の制限
時間内であれば、質問の回数に制限はありません。

一般質問
一般質問は、議員の日常
活動と調査研究、住民の
声や自身の考え方をもと
に、町長や教育長などの
方針を問うものです。

あなたの声を
町政に

議会だよりでは、スペースの都合上、質問と答弁が要約してありますので、

臨場感ある本会議場での傍聴をお待ちしております。

ページ 質　　問　　事　　項 質問議員

８ １．コロナ終息後を見据えた町長の今後の町づく
りについて 牧田　武文

９ １．新型コロナウイルスワクチン接種について
２．交通事故予防、減少について 藤井　克孝

10 １．民活導入の取り組みについて 山田　道治

11 １．新型コロナウイルスワクチン接種対応について
２．これからの町財政と観光事業活性化について 松原　成利

12 １．新型コロナウイルスのワクチン接種の円滑な
実施について 山口　　博

※ケーブルテレビでは、一般質問後の最初の日曜日に、一般質問の録画放送を行っています。

5人の議員が一般質問をおこないました。
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政
　
策 答 �「勇往邁進」２期目に挑戦し立候補する決意

問   松浦町政、２期目に向けての
意欲は

牧田
　コロナ禍の中、機能は十分発揮
されているのか。

町長
　オープンして８か月がたち、２千
人ほどの利用があった。コロナの影
響で当初見込みの半分程度となっ
ているが、近隣の市町から日帰りの
利用客も少しずつ増えてきている。

牧田
　コロナ禍の中、ワクチン接種の
計画が気になるところであるが、
スケジュールはどうなる予定なの
か。

町長
　集団接種と個別接種、高齢者施
設での接種ということになるが、現
在調整中でありワクチンの配分等
の状況を見ながら、決定次第、速
やかにお知らせしていきたい。

牧田
　以前にも質問したが、空き地同
様の駐車場の解消と温泉街の魅力
アップのために、温泉街の駐車場
スペースに大浴場を建設してはど
うか。

町長
　三朝温泉は、ラドンの免疫力、自
然治癒力を高める効果があるとい
うことで高く評価していただいてい
る。旅館での日帰り入浴にプラスし
て町民や観光客が楽しめるある程
度の規模を有する施設が必要だと
思っている。

牧田
　場所についてはどうか。

町長
　提案をいただいた場所を含めて、
三朝温泉の区域の中で検討するこ
とになる。

牧田
　その施設は、いつ頃を目指すの
か。

町長
　長年構想のあった施設でもあり、
コロナ終息後の観光を取り巻く状
況や財政状況等を踏まえながら、
チームをつくって検討するような体
制をとり、戦略として計画を前進さ
せていきたい。

牧田
　町長になっての４年を振り返っ
て、反省すべき点、評価できる点
など伺う。

町長
　小学校の統合、光ケーブル化に
よる高速情報通信ネットワーク整
備、地域公共交通体系の構築な
ど多くの課題に取り組んできた。

人口対策や地域、集落の課題、健
康増進など持続可能なまちづくり
は待ったなしであり、コロナ禍の中
での観光をはじめとした町内経済
が好転に向かうまでは、私の責務
だと思っている。

牧田
　小学校統合や通信ネットワーク
の整備など大きな事業を成し遂げ
られたことに対して、敬意を表し
たい。２期目の出馬に向けて意欲
を伺いたい。

町長
　町長に就任して１年目に策定した
総合計画の政策を実行、遂行する
ことが私の責務だと思っており、２
期目に挑戦し立候補する決意をし
た。信頼される行政を目指し、勇
往邁進、努力してまいりたい。

すーはー温泉の利用状況はすーはー温泉の利用状況は

コロナ禍でのワクチン接種の計画についてコロナ禍でのワクチン接種の計画について

多目的駐車場に大浴場を建設しては多目的駐車場に大浴場を建設しては

町政１期４年を振り返ってどうか町政１期４年を振り返ってどうか

２期目の出馬に向けての意欲は２期目の出馬に向けての意欲は

牧田　武文 議員

熱気浴施設すーはー温泉 利活用が期待される観光駐車場

○　こんにちは　みささ議会です　令和３年（2021）４月8



次
の
ペ
ー
ジ
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「
一
般
質
問
」

コ
ロ
ナ
対
策

交
通
安
全

答 �国が定める接種のスケジュールで開始

答 ���交通安全の持続した町民運動を展開し、
交通事故のない町を推進していきたい

問  新型コロナウイルスワクチン
接種は

問  町民の安心・安全と運転者
のためにどのように考えるか

藤井
　町内介護施設の入所者への接種
はどのように進めていくのか。

町長
　高齢者施設に入所しておられる方
の接種は、施設運営者と協議し、医
療機関の協力を得て施設内での接
種を調整している。

藤井
　訪問介護、訪問看護を受けてお
られる方への接種は。

町長
　かかりつけ医による接種は医師会
と調整しているところで、集団接種
の場合は送迎バス等の対応も考え
ていきたい。

藤井
　65歳以上の方の接種、接種相
談の窓口は。

町長
　高齢者の接種は国が示している接
種の順位に基づき、順次接種券を
送って実施する。相談や問い合わせ
については厚労省や県のコールセン
ターを案内し、接種の予約等につい
ては町で専用電話を設置することと
している。

町民へのワクチン接種は町民へのワクチン接種は

藤井
　事故が起きた本泉地内の交差点
への信号機設置について、本町の
交通安全協会で協議するべきでは
ないか。

町長
　地域や住民の意見を聞き、交通
安全協会で協議をしていただくこ
ととしている。信号機設置は諸条
件を踏まえての対応となるが、路
面標示の設置等も事故防止に有効
かと考える。

信号機設置についての協議は信号機設置についての協議は

藤井　克孝 議員

介護施設�なの花

本泉地内交差点

若宮地内交差点
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山田
　第２次行動計画で民間導入に
ついて掲げられていた、調理セン
ター、図書館、文化ホールの３施
設について伺う。平成27年に始
まった第２次行動計画の検討・検
証は十分になされたとは思えない。

町長
　十分な検証がなされずに、令和
２年の第３次行動計画につながっ
たと思う。

山田
　令和２年に始まった第３次行動
計画でも「引き続き検討」とある。
１次が始まって３次の終了までで
20年にもなる。長すぎる。仮称「民
活導入検討委員会」を立ち上げて
結論を出してはどうか。

町長
　担当課だけの検討ではなく、そ
ういう組織を持って計画を推進す
ることは必要だと思う。

山田
　科学的に詰めた検討の結果、民
活導入は無理だという判断はあり
得ると思うが。

町長
　民営化全てありきではなく、協
議を進める中で、無理だという選
択肢も当然ある。

山田
　３施設の運営費を見ても削れる
ところはそれほどない。民間が受
託しても、大きな利益は出ないと
思われる。ただし、年間79日あ
る図書館の休館日は少なくなるだ
ろう。

山田
　町長は２期目を頑張ると言われ
た。２期目で結論を出していただ
きたい。

町長
　多様な視点を持って検討し、方
向性、結論は出すよう努力したい。

第２次三朝町の自立に向けた第２次三朝町の自立に向けた
行動計画の検証は不十分だ行動計画の検証は不十分だ

20年もかかる検討は長すぎる20年もかかる検討は長すぎる

検討の結果、民活導入は「無検討の結果、民活導入は「無
理」もあり得る理」もあり得る

施設の運営費は削れるとこ施設の運営費は削れるとこ
ろはあまりないろはあまりない

２期目を迎える町長には結論を２期目を迎える町長には結論を

山田　道治 議員

民
　
活 答 �そのような方法も必要だ

問  民活導入検討委員会で検討
しては

調理センター みささ図書館

文化ホール

○　こんにちは　みささ議会です　令和３年（2021）４月10



松原
　10億円超の情報通信基盤整備、
令和４年度からは35億円規模の小
学校新校舎建設と続くが、大部分
が補助金や地方交付税で手当てさ
れるとしても単町事業の財源は。

町長
　小学校施設等整備基本計画で財
政推計を示しているが、維持補修
的事業費は毎年２億円程度を実施
する前提で必要な事業を継続実施。

松原
　三朝温泉を中心とする観光宿泊

事業活性化で関係者の収入が増
え、税収増による自主財源確保が
重要では。

町長
　コロナ感染症で税収減少が見込
まれるが、地域資源を活用して町
民の皆さんも豊かで健康的な、温
泉の恵みを実感できるまちづくり
を進めたい。

松原
　町民の皆さんに恵まれた観光
資源を活かす政策の理解を得るに
は、その価値を格安で実感しても
らえる制度が必要では。

町長
　毎月26日をお風呂の日として町
民の皆さんに日帰り入浴の割引や、
ウェルカムみささ温泉キャンペー
ン等での旅館組合との協力や、小
中学生には三朝温泉を知る学習や
未来を語る会等、地方創生総合戦
略の具体化を進めたい。

大型事業が続くが単町事業大型事業が続くが単町事業
に影響はに影響は

自主財源の確保が重要では自主財源の確保が重要では

観光事業の価値を実感でき観光事業の価値を実感でき
る制度をる制度を

次
の
ペ
ー
ジ
は
「
一
般
質
問
」「
議
案
の
賛
否
」

健
　
康

財
　
政

答 �安心して接種できるよう取組む

答 �温泉の恵みを実感できるまちに

問  新型コロナワクチン接種対応

問  今後の財政と観光事業活性化

松原
　新型コロナウイルス感染症は、
ワクチン接種の段階が近づき、方
法や賛否、アンケート結果等、様々
な情報が入り乱れているが。

町長
　誰もが初めてのことで不安感を
お持ちだと思うが、国から市町村
に届く正しい情報を発信したい。

松原
　厚生労働省からは住所地の市町
村での接種とされているが本町の

対応は。

町長
　２月設置の推進チームは三つの
担当課からなる全職員協力体制
で、先ずは国が示す優先順位の
65歳以上2,500人に２回の接種
を始める。

松原
　アンケートの一例では副反応の
恐れか、ワクチン接種希望が１割
程、いずれ接種が６割以上、接種
したくないが３割とのことだが。

町長
　メディアの情報発信の仕方で不
安な方が多いと思うが、本町では
接種期間が１年くらいかかるので、
その間に不安を拭い去ってほしい。

誤解や混乱が生じない広報を誤解や混乱が生じない広報を

いつ頃どのように進めるのかいつ頃どのように進めるのか

ワクチン接種を望まない傾ワクチン接種を望まない傾
向ではないか向ではないか

松原　成利 議員

三朝温泉観光協会のキャンペーン

○11



　

山口
　町が今般ワクチン接種のプロ
ジェクトチームを設置した目的
は。

町長
　マンパワーの集約と横断的な連
携として健康福祉課・総務課・企
画課の３課で構成した。

山口
　国・県が発出するワクチン情報
も重要であるが、やはり身近な町
が発出するこまめな情報提供で町
民の不安を除いて欲しい。

町長
　ワクチン接種の新しい情報は、
確定次第ホームページや町報、防
災無線、ケーブルテレビ等を活用
して知らせていく。町報の臨時発
行も考えている。

山口
　高齢者に対するワクチン接種券
の配布は３月下旬から始めるとの
ことであるが、対象者に一斉に送
ると申し込みが殺到することなど
懸念されるが、どのように配布す
るのか。

町長
　現時点では接種券の配布につい
て、具体的にはまだきちっと決め
ていないが、申し込みが集中する
ことは懸念しており、色々調整し
て適切な対応を考えたい。

山口
　今回のワクチン接種について、
予約受付システムを臨時に設置す
るとのことであるが、どのような
ものか。

健康福祉課長
　電話等で接種の予約申し込みを
受けた場合、臨時に設置する予約
受付システムに希望の接種日、接
種時間等の住民情報を入力するシ
ステムである。

山口
　ワクチン１箱で487人に２回接
種できると聞くが、誰に対して優
先接種するのか。

町長
　いろいろ例が考えられるが、今
回の配布を受けて、ワクチン接種
の色々な試行を行い、本格的接種
の際に役立てたい。

山口
　予約した人が当日急にキャンセ
ルした際にはワクチンの無駄をな
くするために、予約の際に第２希
望日をとるなどの対応が必要では。

町長
　ワクチンには接種までの時間的
制約があるので、当然キャンセル待
ちのような対応が必要である。そ
の場合は、高齢者以外の者に対し
て接種することも考えておきたい。

山口
　町民が安心して、かつ円滑に接
種が受けられるよう万全の体制で
準備されたい。

ワクチン接種のプロジェクワクチン接種のプロジェク
トチーム設置トチーム設置

町発出のワクチン接種に関町発出のワクチン接種に関
する身近な情報が重要する身近な情報が重要

ワクチン接種券の配布に対ワクチン接種券の配布に対
する懸念する懸念

接種予約受付システムの設置接種予約受付システムの設置

各市町村に配布された１回目各市町村に配布された１回目
のワクチン１箱の接種は誰にのワクチン１箱の接種は誰に

貴重なワクチンの無駄をな貴重なワクチンの無駄をな
くする方策をくする方策を

町民が安心してワクチン接種町民が安心してワクチン接種
を受けられる万全の体制をを受けられる万全の体制を

山口　　博 議員

コ
ロ
ナ
対
策 答 �ホームページ・町報・防災無線等を利用して速やかに提供

問  ワクチン接種に関する速や
かな情報提供を

新型コロナウイルス

ワクチン接種券

○　こんにちは　みささ議会です　令和３年（2021）４月12



次
の
ペ
ー
ジ
は
「
大
好
き
み
さ
さ
町
」

【議案に対する賛否】

議
案
番
号

議員名（議席順）　

　議案名

松
原
　
成
利

松
原
　
茂
隆

石
田
　
恭
二

吉
田
　
道
明

山
口
　
　
博

藤
井
　
克
孝

遠
藤
勝
太
郎

福
田
　
茂
樹

平
井
　
満
博

山
田
　
道
治

牧
田
　
武
文

清
水
　
成
眞

結
　
果

（1月臨時会）

町長提出議案名

1 令和2年度三朝町一般会計補正予算（第8号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

2 財産の取得について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

（3月定例会）

町長提出議案名

3 令和3年度三朝町一般会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

4～13 令和3年度三朝町特別会計予算（10件） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

14
三朝町の議会の議員及び長の選挙における選挙運動
用自動車の使用等についての町費負担に関する条例
の設定について

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

15
三朝町調理センターの設置及び管理に関する条例の
設定について

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

16

三朝町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業
の運営に関する基準を定める条例及び三朝町家庭的
保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条
例の一部改正について

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

17 三朝町介護保険条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

18 三朝町被災者住宅再建等支援条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

19
三朝町非常勤消防団員に係る退職報償金の支給に関
する条例及び三朝町消防賞じゅつ金及び殉職者特別
賞じゅつ金条例の廃止について

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

20 三朝町立福祉センターの指定管理者の指定について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

21～29
令和2年度三朝町一般会計補正予算（第9号）
令和2年度三朝町特別会計補正予算（8件）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

30
工事請負契約の締結についての議決の一部変更につ
いて

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

議員提出議案名

議1 三朝町議会会議規則の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

※○は議案に対する賛成、●は反対等であることを意味しています。　※清水成眞議長を除く11名の賛否状況です。

【陳情】　３月定例会の陳情に対する審査結果です。

件　名 提　出　者 審査結果 審　査　意　見

「治安維持法犠牲者国家賠償法」の制定を求める
意見書提出の陳情

治安維持法犠牲者
国家賠償要求同盟
鳥取県本部

継続審査 さらに調査・研究が必要と認められるため。

議会・委員会を傍聴しませんか議会・委員会を傍聴しませんか
　議会の審議はみなさんに公開しています。本会議、委員会等での審
議がどのように進められているのか、直接ご覧になってみませんか。
　どなたでも傍聴できますので、お気軽に役場２階へお越しください。
※常任委員会・全員協議会の傍聴には委員長・議長の許可が必要です。
詳しくは議会事務局（電話43-3511）にお問い合わせください。

６月定例会の日程予定（案）
会期　６月10日～６月18日

（９日間）
※日程は変更になる場合があります。
※��近づきましたら、防災無線、町ホームペー
ジでもお知らせします。
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今
年
も
春
４
月
号
の
お
届
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の
季
節
を
迎
え
ま
し
た
が
、
コ

ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
に
よ

り
、
思
う
よ
う
に
社
会
活
動
が

で
き
な
い
状
況
が
続
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て
お
り

ま
す
。
例
年
で
す
と
私
た
ち
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会
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報
の
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員
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中
心
と
な

り
、
皆
様
の
地
域
に
お
邪
魔
し

て
、
議
会
報
告
会
を
開
催
す
る

頃
で
す
が
、
そ
れ
も
叶
い
ま
せ

ん
。
こ
の
会
は
、
今
年
度
か
ら

「
議
会
懇
談
会
」
と
名
称
を
変

更
し
、
内
容
も
町
民
の
皆
様
と

の
懇
談
を
中
心
と
す
べ
く
準
備

を
進
め
て
参
り
ま
し
た
の
で
、

大
変
残
念
に
思
い
ま
す
。
思
い

返
し
ま
す
と
、
誰
と
で
も
自
由

に
接
せ
ら
れ
る
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通
が
何
と
有

難
か
っ
た
こ
と
か
と
改
め
て
感

じ
て
い
ま
す
。
こ
れ
か
ら
本
格

化
す
る
ワ
ク
チ
ン
接
種
が
順
調

に
進
み
、
普
段
の
当
た
り
前
が

戻
る
日
を
願
う
ば
か
り
で
す
。



（
松
原　
成
利　
記
）

　
発
行
責
任
者

　
　
議　
　
長　
清
水　
成
眞

　
編　
集

　
　
議
会
広
報
常
任
委
員
会

　
　
委
員
長　
松
原　
成
利

　
　
副
委
員
長　
藤
井　
克
孝

　
　
委　
　
員　
山
口　
　
博

　
　
委　
　
員　
平
井　
満
博

　
　
委　
　
員　
石
田　
恭
二

～私の思い～

　２月15日「三朝町の未来を語る会」に参加しま
した。事前学習でまとめた意見を担当課長さんたち
と意見交換し、具体的な実現方法等について熱心に
討議しました。
　僕は「豊かな自立心と感性を育む町づくり」のグ
ループでした。実際に中学生が取り組めることはな
いだろうかと、みんなで意見を出し合った結果、「町
の清掃活動ボランティア」をしようと考えました。
　僕はこの活動にはメリットがたくさんあると思い
ます。そう考えた理由は三つあります。１つ目は、
中学生から町内ボランティア参加を呼びかけること
で、たくさんの人が参加してくれるのではないかと
考えました。２つ目は、たくさんの人で清掃をする
ので、町がきれいになると考えました。３つ目は、
町民の人間関係が良くなることです。みんなで一つ

の事をするときに、普段話
をする機会のない人との
コミュニケーションの機
会が増えると考えました。
　このような感じで、よ
り実現できそうな事からまずは挑戦してみたいと
話し合いがまとまりました。
　普段は、中学生同士でしか話し合いなどは行わな
いので、大人の方と話し合う機会はとても貴重でし
た。他のグループも意見を活発に交換していたと聴
きました。この度はこのような機会を作ってくださ
りありがとうございました。
　日常的にも、あいさつなどをして、地域の方々と
交流していきたいです。

「三朝町の未来を語る会」に参加して

三朝中学校３年
吉田　　輝

シリーズ 大好き みささ町

＜お知らせ＞　議会懇談会について
　本町議会では、従来の「議会報告会」を「議会懇談会」と改め、テーマを決めて自由に意見交換できるものとし、
各地域において開催を予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、中止とさせていた
だきます。ご理解いただきますようお願いします。

　牧田武文議員、清水成眞議長、
遠藤勝太郎議員、藤井克孝議員は、
この度、議会議員として多年にわ
たり地域の振興発展に寄与したと
して、全国町村議会議長会自治功
労者表彰を受けられました。
 （令和３年２月９日付） 牧田武文議員 清水成眞議長 遠藤勝太郎議員 藤井克孝議員

牧田議員・清水議長・遠藤議員・藤井議員牧田議員・清水議長・遠藤議員・藤井議員がが
自治功労者表彰を受賞自治功労者表彰を受賞

〈在職27年以上〉 〈在職15年以上〉

○　こんにちは　みささ議会です　令和３年（2021）４月14


